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 計画通りに全行程を実施することができました。終始、全員元気で実りの

多い旅でした。 

１１月５日（火）１日目・女満別空港→羽田空港→伊丹空港→清水寺 

朝早くに女満別空港集合。期待に胸を膨らませてみんな集合しました。

初めて飛行機に乗る生徒もおり、みんなで乗る飛行機を楽しんでいました。

伊丹空港までに飛行機を２回乗るということもあり、伊丹空港についたと

きには疲れていた生徒が多かったです。初めて見る清水寺では、「清水の舞

台から飛び降りる」という言葉を肌で感じることができました。 

 

１１月６日（水）２日目・京都自主研修 

天気にも恵まれ、まさに自主研修日和でした。美味しいものを食べたり、

お土産を買ったり、北海道にはない文化に触れてみたりと京都の街を見て

回りました。多少のトラブルはあったみたいですが、各班が考えた自主研

修の予定通りいくようみんなで考え行動したようです。そのため、全員が

時間内にホテルに戻ってくることができました。 

 

１１月７日（木）３日目 

・京都→大阪（ユニバーサル・スタジオ・ジャパン）→ホテル 

 ３日目は朝から大阪に移動し、ユニバーサル・スタジオ・ジャパン（USJ）

で楽しんだあと、大阪自主研修に行きました。USJは思ったよりも人が多

く、生徒はびっくりしていました。想像していたよりも楽しかったのか大

阪自主研修の内容を変更して、USJでの時間を延長した班がほとんどでし

た。大阪自主研修でも、美味しいものを食べたりと満喫していました。 

 

１１月８日（金）４日目 

・カップヌードルミュージアム→伊丹空港→羽田空港→女満別空港 

いよいよ最終日です。旅の疲れで帰りたいけども、見学旅行が楽しく帰

りたくないというきもちが葛藤している中カップヌードルミュージアムを

訪れました。そこでは、普段口にしているチキンラーメンを作る体験をし

ました。売られているものは機械で作られますが、機械での製造になる前、

どのように作っていたかを体験し、インスタントラーメン誕生の秘話を学

びました。その後、伊丹空港から羽田空港を経由して、大きな遅延もなく

無事女満別空港に帰ってきました。「北海道の空気が一番」そう言っていた

生徒の言葉が印象に残っています。女満別空港でのお出迎えありがとうご

ざいました。 

学びの多い４日間でした。

留辺蘂高校だより 
２０２４年度 

第５号 

12 月 25 日発行 

２年次生 見学旅行 



各年次テーマ 

●２年次 インターンシップ・見学旅行 発表 

●教科発表 理科「養蜂について」 

●３年次 課題研究発表  

（数学ゼミ・国際ゼミ・家庭ゼミ・福祉ゼミ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年１月３１日（金）９時３０分から開会

式を本校体育館で行います。各年次が学習した内

容を右記のテーマに沿って発表します。地域の皆

様のご観覧をお待ちしております。 

お問い合わせ ４２－２２２５ 教頭 須藤 

総合学科研究発表会のご案内 

11 月 16(土）17 日（日）、道東ブロック高等学

校新人剣道大会（釧路市）に２Ａ髙橋大輝君・西村

義仁君が参加しました。 

男子個人戦は、髙橋君３回戦敗退、西村君２回戦

敗退。男子団体２部で釧路明輝に２対１で勝利し、全

道大会進出を決めました。来年１月 8 日(水）～1０

日（金）札幌市で行われる全道大会目指して頑張り

ますので応援の程よろしくお願いします。 

１２月７日（土）留辺蘂公民館で行われた第３３回ふれあ

い広場るべしべに生徒会６名が参加しました。芸能交流会

の影アナウンスや募金協力の声掛けをしながら参加者と

交流をしました。 

１２月１３日（金）、３年次「生活支援技術②」「こころとからだの理解」 
選択者で認知症フォーラムに参加してきました。 
「認知症の人にやさしい町の実現に向けて～私達ができること～」を 
テーマに３グループに分かれて発表をしました。 

１１月２９日（金）、３年次「生活支援技術②」で留辺蘂消防支署の

方に来ていただき、心肺蘇生、AEDの使い方を教わりました。 

10月 30日（水）、２年次 

「生活支援技術①」で 

北見市立養護老人ホーム静楽園へ 

施設見学に行きました。 

 

１１月８日（金）、課題研究（福祉
ゼミ）で留辺蘂町異世代交流会を
行いました。 
留辺蘂マリア幼稚園をお借りし、
マリア幼稚園・さかえ保育園の園
児、高齢者の方が昔の遊びをテー
マに交流しました。 

１０月２５日（金）３年次、課題研究の中間発表

を行いました。家庭ゼミが校内１位に選ばれ、

１月の全道大会で活動内容を発表します！！ 

テーマは、“へん”食すると大きくなれない？！～

好き嫌いを少しでも減らしてもらおう～です。 

閉校記念事業協賛会設立 
 １１月２８日（木）、北海道留辺蘂高等学校閉校記念事業協賛会が設立
されました。この会には本校同窓会、振興会、ＰＴＡ、教職員約３０名が
出席し、令和７年１０月１２日（日）に閉校式典・惜別の会を行うことや
記念誌作成、役員、会則などが決定しました。 
 この会は留辺蘂高校とともに歩んだ人たちの活躍を讃え、地域の方々へ
の長い間の感謝の意を込め、留辺蘂高校があったことを後世に残す趣旨の
もと結成されました。 
 留辺蘂高校に残された時間は少ないですが、生徒、教職員、最後まで様々
な活動に取り組んでいきます。 


